

昨今、地球温暖化現象がすべての課題となってきた。日本の高温海流が引き起こす異常気象と大災害、水産業の回遊魚種の変化と漁獲量の激減等化石燃料がもたらす排出ガスによる異常現象は日に日に大きくなっています。人類の夢のエネルギーだつた原子力は、地震による原発事故で大災害を引き起こしてしまいました。災害を引き起こしてしまった化石と原子力燃料は燃料として破綻いたしました。

さて、当地錢函は常に北西の風が吹くところです。ちょうど石狩湾が北向きに湾口が開いています。陸から陸で湾口約70キロメートル、奥行き約60キロメートルあります。

基底になることは、これから発の狩場地(崖)から見た石狩湾の対岸厚田の眺望

の一番奥に錢函が位置しています。風が錢函に向かって吹くことで最近はサーファーが波のように押し寄せてきています。「錢函の波は最高だ」と異口同音に噂されています。そこで、この風力を利用すれば再生代替エネルギーになることを証明しているのであります。

電事情からすると「自明の理」であります。この風力エネルギーは、石狩湾を囲む町々に未来の夢をもたらす魔法のツールなのです。

「自然の力は偉大なり」と誰かが言つたようですが、人間の知恵を絞つて出てくるものは、良くも悪くも悪いことがあります。

北極海からの天恵の贈り物「北風」が約8キロメートルの錢函砂浜ビーチを形成し、さらに近未来にはこれが洋上風力発電のエネルギーになります。今まで誰も想像できなかつたことあります。

北風

洋上風力発電

エネルギー

資源

開拓

開拓